



RADISSON BLU HOTEL REUSSEN, ANDERMATT

Eingebettet in die majestätischen Alpen, etwas abgeschieden und doch von wichtigen Zentren und Flughäfen aus leicht erreichbar: Das ist Andermatt. Das Dorf auf über 1'400 Metern über Meer ist das perfekte Ziel für anspruchsvolle Veranstaltungen. Das Radisson Blu Hotel Reussen, Andermatt verfügt über sieben Veranstaltungsräume inklusive einer Konzerthalle für bis zu 700 Personen. Das 4* Superior Hotel ist als Fusion zwischen modernem Schweizer Chalet und Skandinavischem Design entworfen und lädt die Gäste in sein gemütliches Ambiente ein, in dem einheimische Stoffe, Naturholzböden und gedämpfte Farben Akzente setzen.

Nestling among the majestic mountains, in perfect seclusion, and yet within easy reach of major cities and airports: that's Andermatt. At over 1'400 meters above sea level, this picturesque village is the perfect destination for demanding events. The Radisson Blu Hotel Reussen, Andermatt offers seven different meeting rooms including a concert hall for up to 700 people. Designed as a fusion of contemporary Swiss chalet and Scandinavian design, the casual 4* Superior hotel invites the guests with its comfortable atmosphere accentuated by local materials, natural wood floors and soft-hued furnishings.

Bären-gasse 1
6490 Andermatt
+41 (0)41 888 11 11
www.radissonhotels.com
info.ander-matt@radissonblu.com

★★★★★









244 Zimmer / Rooms

280 Betten / Beds

7 Tagungsräume /

Meeting rooms

 auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms								
Konzerthalle / Concert hall	700	200	–	300	400	477	12.0	✓
Altdorf	100	50	40	60	120	142	3.0	✓
Bürglen	35	17	17	30	35	49	3.0	✓
Schattdorf	35	17	17	30	35	49	3.0	✓
Seedorf	28	17	16	20	30	37	3.0	✓
Erstfeld (Boardroom)	12	–	–	–	–	29	3.0	✓
Flüelen (Boardroom)	12	–	–	–	–	29	3.0	✓